

Conseil d'administration partagé avec les Présidents des délégations où leurs représentants

Pour la cinquième année consécutive, les Présidents des délégations adhérents à UDDEN13 se sont retrouvés au siège de notre association pour le conseil d'administration élargi de la fin du mois de juin. Il leur avait été demandé de venir avec leur Vice-président ou d'inviter un autre collègue DDEN à les accompagner.



Dix-neuf délégations étaient représentées et 3 autres avaient envoyé une contribution. Les échanges de cette matinée studieuse entre les participants ont été riches d'observations de terrain et leur analyse permettra de rédiger le bilan de cette mandature qui sera remis au DASEN des Bouches-du-Rhône et qui permettra d'étayer nos échanges avec les élus marseillais et avec ceux du département.

L'occasion nous a été donnée de faire un point sur le renouvellement qui a commencé jeudi 26 juin. Les adhérents seront tenus au courant des avancées de cette opération. En ce qui concerne les 120 ans de la loi de 1905, les DDEN volontaires de notre association vont se trouver mobilisés dès septembre sur l'accompagnement de l'exposition du Livre Géant de la Laïcité. Nous leur avons suggéré une intervention en conseil d'école du 3^{ème} trimestre afin de promouvoir cet évènement. Il faudra en reparler à la rentrée et au 1^{er} conseil d'école. Un jeu a été créé par UDDEN13 à cette occasion, il est téléchargeable gratuitement sur notre site en deux versions, une en couleur et l'autre à colorier. Nous vous invitons à proposer aux enseignants de CM de les aider à mettre en place une séance avec leurs élèves.

Cette matinée studieuse s'est terminée par un moment convivial pour fêter l'habilitation de notre association en tant qu'association complémentaire de l'enseignement public. A cette occasion, Michèle Solère, Présidente de la délégation d'Aubagne, Trésorière adjointe de notre association et Charly Pirani, Président de la délégation de Marseille Capelette, Président de l'UDDEN13 et Vice-président des DDEN des Bouches-du-Rhône, ont été élevés au grade d'Officier dans l'ordre des Palmes Académiques. Tous deux, militants associatifs très actifs depuis de longues années, ont tenu à partager l'honneur qui leur a été fait en ce jour avec les Présidentes et Présidents des délégations et les adhérentes et adhérents de notre association sans lesquels rien n'aurait été possible.



